

Vendredi 20 juin 2025



## Jouez-moi, je suis à vous !

**Venir jouer du piano sur l'espace public : Rouen le propose dès le 26 juin !**

A partir du 26 juin, deux pianos vont être installés dans l'espace public. L'un sera placé au bout de la passerelle Jeanne d'Arc, au belvédère des quais rive gauche, et l'autre sous le préau du Jardin des Plantes.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie et Marie-Andrée MALLEVILLE, Adjointe au Maire en charge de la Culture : « A l'heure où la Culture est plus que jamais menacée, avec notamment le désengagement d'acteurs essentiels à son développement, Rouen est au contraire mobilisée pour faciliter son accès pour toutes et tous. Nous vous invitons à venir dès le 26 juin jouer quelques notes sur l'espace public ! »

Ces deux pianos ¼ de queue en fin de vie proviennent du Conservatoire à Rayonnement Régional de Rouen. En libre accès, ils gagneront un nouveau souffle, permettant à chacun de s'exprimer librement et d'expérimenter musicalement, tout en évitant la déchèterie.

Il s'agit également d'une mesure porteuse de sens, s'inscrivant dans un projet culturel plus large qui met au cœur de son activité les individus et les communautés qui le composent. Par une approche transversale ouverte à toutes et tous, l'installation de ces pianos va donc contribuer à démocratiser la pratique musicale, en la rendant plus accessible mais aussi en favorisant l'expérimentation et le lien social, avec la possibilité à chacun d'écouter, voire de collaborer à la création.